



Artikel
Hari tanggal Balikpapan pos
Senin/Selasa 21-22 Oktober 2024

DUA TABRAK LARI DALAM 24 JAM



UGAL-UGALAN: Dua mobil pelaku tabrak lari yang terjadi Senin sore (21/10) dan Selasa pagi (22/10). Serta korban tabrak lari kemarin, terkapar di jalan dan ditolong warga sekitar.



BALIKPAPAN- Kasat Lantas Polresta Balikpapan, Kompol Ropiyanı menyebutkan, pelaku tabrak lari di BDS diduga merupakan pelaku curanmor yang sudah ditetapkan sebagai tersangka.

"Sudah ditahan. Inisial WS (22), yang bersangkutan mencoba kabur saat hendak dilakukan penangkapan, kemudian menabrak motor korban. Pengendara motor bapak ibu dan anak usia empat tahun.

Setelah jalani perawatan, malam harinya anak meninggal. Kedua orangtuanya shock dan mengalami luka ringan," kata Ropiyanı, Selasa (22/10). Saat ini tersangka yang merupakan warga Telagas-

ari itu ditahan dan menjalani pemeriksaan di Polresta Balikpapan berikut barang bukti mobil Daihatsu Xenia putih KT 14## VF.

DIHAKIMI MASSA: WS babak belur dihajar massa karena melarikan diri usai mobil yang dikendarainya menabrak pengendara sepeda motor yang mengakibatkan seorang anak balita tewas. WS diduga merupakan tersangka kasus curanmor.



Pelaku Tabrak Lari Diduga Tersangka Kasus Curanmor

BACA PELAKU...Hal A7 >

DUA

Sambungan dari hal A1

Hal tersebut mengakibatkan anak usia 4 tahun itu meninggal dunia, meski sebelumnya sempat dilarikan ke rumah sakit. Pelaku tabrak lari berhasil diamankan di wilayah Balikpapan Timur.

Kasus ini menjadi perhatian dari sebagian besar warga Balikpapan. Bahkan sebagai bentuk belasungkawa, Polresta Balikpapan melalui Kasat Reskrim Kompol Ropiyanı mendatangi rumah duka pada Selasa (22/10) kemarin, sesaat jenazah korban dikuburkan.

"Kami mewakili Pak Kapolresta Balikpapan, menyampaikan belasungkawa sedalam-dalamnya atas meninggalnya anak kita tercinta yang menjadi korban lakalantas," ujar Ropiyanı.

Insiden berikutnya terjadi pada Selasa (22/10) pagi. Sebuah mobil Honda Brio berwarna kuning stabilo menyerempet pengendara motor di sekitar wilayah traffic light Gunung

Maliang. Tidak ingin bertanggungjawab, pengendara mobil tersebut malah menginjak pedal gas dan melaju di jalan raya. Meski tidak menimbulkan korban jiwa, namun aksinya tersebut juga membahayakan pengendara lainnya. Bahkan dalam rekaman video yang ada, pengendara ini sempat menyerempet mobil lain yang dibalap.

Aksi liarnya tersebut baru berhenti di Jalan Panorama, tepatnya di jalan sempit RT 23 Kelurahan Karang Jati, Kecamatan Balikpapan Tengah.

"Kejadiannya jam 9 pagi, mungkin dilihat lampu merah Rapak sedang macet, dia belok kiri ke arah Panorama, dan di jalan sempit dia sempat menabrak pembatas jalan," terang Nurdin, seorang pedagang yang menyaksikan kejadian tersebut.

Setelah berhenti, pengemudi kemudian keluar dari dalam mobil, dan mungkin karena trauma pada kasus tabrak lari sehari sebelumnya dimana pengemudi mobil diamuk massa. Beruntung ketua RT sempat menyelamatkan pelaku sembari menunggu petugas kepolisian menjemputnya.

"Pengemudi dipukuli warga, tapi pak RT sempat membawa untuk diamankan," terang Nurdin. (moe/cal)